

2020年度
NO.11
3月号



小学部だより

作新学院小学部
2021年 2月 26日
<https://www.sakushin.ac.jp>

— 川の瀬の 平瀬早瀬の向こう岸 若草萌えて ばつけが香る — 八洲

雨水が過ぎ、二月も下旬となった今日この頃、三寒四温とはいものの小春めいた陽だまりに安らぎを感じるようになってきました。冒頭の一首は手前味噌で恐縮ですが、小春日和に誘われて一首捻ってみました。お恥ずかしい限りです。

さて、何度も話題にしてしまいこれまた恐縮ですが、コロナ禍に見舞われた今年度も残すところあと一ヶ月となりました。たった一日のみ「令和二年度第一学期始業式」の日に登校したのが4月の事。一年生は新入生として「令和二年度入学式」に臨み、翌日からは休校というスタートでした。幸か不幸か、必死にオンライン教育を推し進め、授業を止めることなく5月末の分散登校を迎えたのです。6月からはB日課を展開し何とか対面式の授業・学校生活を取り戻すことができました。学校行事といえば、縮小はしたもの何とかそれぞれの行事に託されている所期の目的を達成することができました。学校行事では新たな取り組みも生まれました。保護者会役員会をはじめ、おやじの会、そして保護者さまお一人おひとりが行事に対し熱心なご参加をいただきました。運動会の後片付けの際、お声掛けをしたとはいえ多くの保護者さまに椅子の片付けをして頂いたことは御礼と感謝を通り越し、「ひとつになった」感が湧いてきたのを覚えています。次年度以降も何かのときにこの種まきが活かされていくのだろうと確信した瞬間でした。

さて、全学年397名の児童は心身共に著しく成長しました。子どもたちの伸びようとする力の素晴らしさに改めて思いを致します。卒業を迎える66名の6年生諸君は、小学部での6年間、特に怒涛の这一年間を小学部で学び身につけたさまざまな知識や体験を中学校生活に生かし、更なる成長を遂げるものと期待しております。別れは寂しいのですが、卒業生の大いなる飛躍を祈念し笑顔で送り出したいと思っております。また、在校生にも進級への自覚を高めながら、6年生と共に学べるわずかな日々を大切に過ごしてほしいと思います。

私たち教師は、卒業する子どもたちの前途に幸多かれと祈りつつ、ポツンと取り残されたような寂しさを覚えてしまうものです。学校という場に留まり、子どもたちを迎え、見守り、見送る。それが教師の仕事なのかもしれません。

卒業おめでとう



3月の行事予定

2	火	クラブ 中学校オリエンテーション	12	金	卒業式予行
3	水	B日課	15	月	卒業式
4	木	スキー教室 5・6年	18	木	教室移動・大掃除・給食終了
9	火	5年必修クラブ(4年生見学)	19	金	修了式

連絡事項

- 2日(火)中等部教員によるオリエンテーションがあります。
6年生対象です。中等部の教員から中学校の学習や生活についての話を聞きます。
- 12日(金)の午後は、お別れ祝会(6年生と教職員)があります。
1~5年生は4時限授業・給食後下校(下校時刻 1:30pm)(6年生は3:00pm下校)
- 15日(月)卒業式 受付 9時30分より 開式 午前10時
今年度の卒業式は、コロナ対策として卒業生と保護者一名、5年生の代表児童のみが参列して行います。在校生は教室のモニターで卒業式を見る形での参加となります。在校生の下校時刻は、11:45am頃を予定しています。
- 1年間の努力の跡を整理しておきましょう。
 - 1年間使ったノートや教科書はきちんと整理しましょう。
 - 成績類や作品は大切に保管しておきましょう。
- 男子の長ズボン着用は、2月末までです。
3月1日(月)からは半ズボンで登校してください。
- 18日(木) 大掃除・教室移動・給食終了 下校時刻は、1:30pm
- 19日(金) 修了式 下校時刻は、10:30am



新型コロナウィルス感染症・インフルエンザ予防に努めてください

小学部では、今シーズンのインフルエンザの罹患者はゼロ、学級閉鎖も行っておりません。予防意識の高まり、そして何より高性能の加湿器が大きな力を発揮してくれました。また、新型コロナウィルス感染症の脅威も連日報道され、一向に収束の気配がありません。うがい・手洗いの励行、マスクの着用、充分な休養と栄養摂取等を心掛けて下さい。体調が優れない場合は早めに医療機関で受診してください。

4月(新年度)の行事予定

- ※4月8日(木) 令和3年度第1学期始業式です。給食終了後、午後1時30分頃下校です。
※新年度の予定は、各部の行事等の関係で変更になる場合があります。